

## Inicia Bolsa Mexicana con pérdida (El Reforma 12/02/09)

Inicia Bolsa Mexicana con pérdida (El Reforma 12/02/09) En Estados Unidos, el índice Dow Jones retrocede 2 por ciento, mientras que el Nasdaq cae 1.37 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (12 febrero 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra decrementos siguiendo la tendencia de las bolsas estadounidenses, en un mercado que se mantiene escéptico sobre las medidas adoptadas por la Administración del Presidente Barack Obama ante la crisis. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 19 mil 332.47 unidades, un retroceso de 0.60 por ciento, es decir 112.16 unidades. Las bolsas estadounidenses registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones baja 2 por ciento, y el Nasdaq retrocede 1.37 por ciento. En la BMV, el volumen de operación es de 7.4 millones de acciones con un importe de 176.5 millones de pesos. En tanto, entre las emisoras que registran ganancias resaltan: CODUSA \*, con 4.34 por ciento; WALMEX V, con 2.70 por ciento; FEMSA UBD, con 1.31 por ciento; TVAZTECA CPO, con 1.31 por ciento; AMX A, con 0.89 por ciento. Las emisoras que registran pérdidas son: ARA \*, ELEKTRA \*, con 2.59 por ciento; GFINBUR O, con 2.53 por ciento; GMEXICO B, con 2.23 por ciento; GCARSO A1, con 2.18 por ciento. La firma MetAnálisis dijo que los mercados financieros regresan a la misma situación que les ha caracterizado en los últimos meses, de alta volatilidad. "Un día pueden subir fuerte y al siguiente perder todo y más, o viceversa", aseguró la firma en un reporte. "A pesar de la desilusión que guardan los inversionistas sobre el plan de rescate, están conscientes que pronto vendrán medidas concretas, y eso es lo que ayudó a moderar las ventas este miércoles, aunque lo más probable es que siga la incertidumbre, y mucha volatilidad".